

## EN BREF

**COLLÉGIALE SAINT-BARTHÉLEMY**  
**Prière pour les Martyrs contemporains**

Lundi 26 mars à 19h à la collégiale Saint-Barthélemy, veillée œcuménique de prière en mémoire des martyrs contemporains. Présidée par notre évêque, Mgr Delville, cette veillée traditionnelle du Lundi Saint, préparée et animée par la communauté Sant'Egidio, est toujours très prenante et émouvante. Sont évoqués nommément ou en groupe, les chrétiens des diverses confessions martyrisés récemment ou au cours des dernières années. Lieu: Collégiale Saint-Barthélemy, Place St Barthélemy 8 à 4000 Liège.

**LIÈGE - ABBAYE DES BÉNÉDICTINES**  
**Triduum Pascal avec Mgr Albert Rouet**

Dans le cadre du Triduum Pascal, les Bénédictines ont invité Mgr Albert Rouet, Archevêque émérite de Poitiers, pour un cycle de conférences sur "Une lecture de la Passion d'après saint Marc". Les exposés se tiendront à l'Abbaye des Bénédictines de Liège à 16h30 les jeudi 29, vendredi 30 et samedi 31 mars 2018.

P.A.F.: 4€

Lieu: Abbaye des Bénédictines, Boulevard d'Avroy 54 à 4000 Liège. Tél.: 04/223.77.20 - Site Web: [www.benedictinesliege.com/novo/](http://www.benedictinesliege.com/novo/)

**FAYMONVILLE - ÉGLISE SAINTE-FAMILLE**  
**"Transmettre la foi, mission impossible?"**

L'Unité pastorale Sainte-Croix aux Chemins des Fagnes dans le doyenné de l'Ardenne invite à une soirée animée par l'abbé Olivier Windels, vicaire épiscopal du Vicariat Annoncer l'Évangile, le jeudi 5 avril à 20h00 sur le thème "Transmettre la foi, mission impossible?"

Il n'y a pas si longtemps, la foi se transmettait comme un héritage précieux légué de générations en générations. Ce mécanisme semble s'être grippé et parents, catéchistes, pasteurs peinent à "faire passer" l'expérience de foi qui est la leur et les anime. Il n'y a pas de solution miracle à cette problématique! On peut toutefois réfléchir ensemble à la question, l'éclairer et poser sur le présent et l'avenir un regard de confiance et d'espérance!

Lieu: Eglise Sainte-Famille à 4950 Faymonville.

Informations: [communaute.sainte-croix@skynet.be](mailto:communaute.sainte-croix@skynet.be)  
<http://www.upwaimes.be>

**PROMULGATION À LA CATHÉDRALE SAINT-PAUL**

# "Pour une catéchèse renouvelée"

Il y a près de deux ans, sous l'impulsion de son évêque et du Vicariat "Annoncer l'Évangile", le diocèse de Liège a entamé une large réflexion sur l'avenir de la catéchèse. Dans une société en mutation, n'y a-t-il pas lieu de revoir notre manière d'éveiller à la foi et de la faire mûrir?

Plusieurs centaines de personnes étaient joyeusement réunies vendredi 16 mars à la cathédrale de Liège pour un rassemblement suite au travail réalisé lors de ces dernières années, pendant lesquelles une vaste consultation a été menée. Elle a conduit aux Assises de la catéchèse en septembre 2017 pour aboutir ce 16 mars à la promulgation, par Mgr Delville, d'un texte intitulé "Pour une catéchèse renouvelée"...

**A monde nouveau, catéchèse nouvelle**

Sans remettre en question les orientations du projet catéchétique diocésain de 2004, ce document ouvre de nouvelles perspectives et engage pasteurs, catéchistes et tout le peuple chrétien à reprendre le chantier de l'annonce de l'Évangile et de la foi. "Quoi de neuf?" Un esprit d'abord: le désir de rejoindre chacun là où il est dans son parcours de vie et de foi; le désir de proposer la foi, de tenter de la faire naître, dans un monde où elle ne va plus de soi: ceux qui fréquentent nos catéchèses ne sont pas nécessairement croyants, ou pas encore! C'est à eux qu'il faut s'adresser en priorité! Et puis la volonté d'inscrire profondément toute démarche catéchétique dans un tissu ecclésial: plus que jamais il est décisif de découvrir et de vivre l'être chrétien en communauté dans le dialogue, le partage et la fraternité. Enfin la conviction que chacun, quel que soit son âge, est appelé à grandir dans la foi et que la catéchèse doit aussi inviter les adultes à creuser leurs convictions et affermir leur engagement chrétien.


**Dans le concret**

Chaque Unité pastorale organisera désormais régulièrement des catéchèses communautaires: une rencontre où tous, du plus grand au plus petit, du plus "habitué" au plus néophyte, sont rassemblés pour un temps de convivialité, d'approfondissement et de célébration. Chaque UP, équipe catéchétique en tête, réfléchira à la manière de préparer à la première communion pour laquelle un parcours un peu plus long sera proposé. En revanche, la préparation à la profession de foi sera simplifiée pour l'intégrer dans la vie de la communauté mais aussi pour accompagner l'enfant et le jeune de façon plus suivie intégrant la proposition du sacrement de confirmation dans le parcours catéchétique continu. Il pourrait y avoir de nouvelles manières de préparer au sacrement du mariage les jeunes qui le demandent ou d'accueillir les parents qui souhaitent le baptême pour leur enfant...

L'évêque de Liège, en promulguant les pistes nouvelles, a demandé que chaque Unité pastorale se mette au travail dès à présent pour une mise en place progressive du nouveau dispositif endéans les trois années à venir... Monseigneur Delville invitait chacun ce 16 mars: "Je demande aux pasteurs, aux catéchistes et à tous les chrétiens d'unir leurs efforts pour mener à bien ce projet au service de l'annonce de l'Évangile." Et ce soir-là, on pria ensemble: "Aujourd'hui, envoie-nous à la rencontre de nos frères. Sois toi-même la vitalité qui féconde nos efforts pour que l'Évangile trouve écho dans le cœur des hommes de ce temps."

Olivier WINDELS, Vicaire épiscopal

**FORUM DES ÉQUIPES PASTORALES**

## Appelés à être disciples missionnaires

Le premier forum des équipes pastorales officialisées s'est tenu le samedi 3 mars. 135 personnes (prêtres, diacres et laïcs) se sont retrouvés à l'Espace Prémontrés pour une journée d'information, de formation et d'échanges fraternels sur le thème "Appelés à être disciples missionnaires". L'Évangile de Marc, intitulé par l'auteur Évangile de Jésus-Christ fils de Dieu" (Mc I, 1), sous-tendait la journée.

Après un temps de prière autour de la parabole du semeur (Mc 4, 26-32) incitant à une patience confiante face à l'avènement du royaume, le professeur Geert Van Oyen, philologue et théologien, est entré dans le vif du sujet: "Lire l'Évangile de Marc comme un roman", ou comment, par quels procédés, Marc fait-il découvrir le Christ et son Évangile? Sa conclusion est: confronté au paradoxe du vrai bonheur (Évangile), chacun est, au cœur de sa vie, placé face à un choix fondamental, chemin de liberté. C'est en ce sens que le vicaire général Alphonse Borrás a donné l'impulsion d'une opération diocésaine d'envergure: "Osons 20% de neuf ou de renouvelé..." Après réflexion, dotons nos Unités pas-



© diocèse de Liège

torales d'un projet étalé sur trois ans, abandonnons au besoin les pratiques paroissiales routinières et infécondes et portons notre foi au cœur de notre monde.

L'après-midi, clôturé par un temps de prière, a été l'occasion pour chacun de participer à deux des ateliers consacrés à des sujets souhaités par les EP: secrétariat paroissial; Asbl d'UP; écoute ac-

tive; communication de l'Évangile, Église à l'écoute des jeunes; familles, priorité pastorale; précarité et migration; dialogue avec l'Islam; tables de la Parole; célébrer autrement.

En bref, une journée riche d'informations, de rencontres et, plus encore, de promesses!

Monique CLOSE-DEHIN